

Syrskyj sagte, dass die im Friedensplan vorgesehene Zahl der ukrainischen Streitkräfte ausreicht, um eine Aggression abzuwehren

30.12.2022

Die 800.000 Mann starken Streitkräfte der Ukraine werden in der Lage sein, die Russische Föderation zurückzuschlagen. Syrskyj kommentierte die Entscheidung in einem Interview.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrainska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die 800.000 Mann starken Streitkräfte der Ukraine werden in der Lage sein, die Russische Föderation zurückzuschlagen. Syrskyj kommentierte die Entscheidung in einem Interview.

Die Zahl von 800.000 Soldaten in den Streitkräften der Ukraine garantiert die Abwehr der russischen bewaffneten Aggression im Falle ihrer Erneuerung.

Quelle: Syrskyj in einem Interview mit Channel 24

Direkte Rede: „Diese Zahl garantiert uns wirklich eine Abfuhr der bewaffneten Aggression, falls sie wieder aufgenommen wird. Diese Zahl garantiert uns auch einen geplanten Mobilisierungsprozess. Das heißt, wir sind bei der Mobilisierung nicht eingeschränkt. Alle unsere Mobilisierungsindikatoren und Fähigkeiten bleiben erhalten.“

Ursprünglich wurde uns angeboten, die Zahl unserer Soldaten auf 600.000 zu reduzieren. Aber die Zahl von 800 Tausend stellt uns zufrieden.“

Lesen Sie mehr: Er äußerte sich auch zu einem weiteren Punkt: dem Abzug der Truppen, insbesondere aus Donezk und einigen anderen Regionen.

Direkte Rede: „Wir sind Militärs, unsere Hauptaufgabe ist es, das Land zu verteidigen. Deshalb ist unser Militär, insbesondere der Chef des Generalstabs, natürlich an diesen Verhandlungen beteiligt. Der Verlauf dieser Verhandlungen wird von der Führung unseres Landes kontrolliert.“

Ich denke, dass all diese Fragen viele Male angesprochen und diskutiert werden. Es werden vernünftige Entscheidungen getroffen werden. Dies ist nur eine der Optionen.“

- Was vorausging: .*

Präsident Wolodymyr Selenskyj stellte öffentlich den Entwurf eines 20-Punkte-Dokuments zur Beendigung des Krieges vor, das er als Rahmen oder „Basisdokument“ zwischen der Ukraine, den USA, Europa und Russland bezeichnete.

Der vierte Punkt sieht vor, die Größe der ukrainischen Streitkräfte bei 800.000 Mann zu halten.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 288

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.